

Gérer efficacement son troupeau bovin !

2015 Nouveau GEIDEL



The screenshot shows the GEIDEL software interface. The title bar reads 'Geidel Troupeau de FR19006005, Gaec genetique'. The menu bar includes: Dossier, Animal, Inventaire, Notification, Reproduction, Sanitaire, Les lots, Sites géo, Génétique, Factures, Mobile. The 'Inventaire' menu is open, showing options: Animaux présents : détention, Inventaire des prises en pension, Inventaire propriétaire, Compter les produits par père (highlighted), Bilans commerciaux, Ventes par client, Achats par fournisseur, Calculs de l'exercice, PAC, and Listes supplémentaires. A sub-menu for 'Compter les produits par père' is also open, showing: Seulement les produits présents, Les produits vendus, and Tous les produits. The GEIDEL logo is prominently displayed in green, with the text 'Gestion du troupeau bovin, version 6.26.0.1 de mars 2015' below it. A hand is holding a black PDA device displaying the 'Geidel Mobile' app interface, which shows the same title bar and a photo of cows. The background of the software window features a photo of a herd of white cows grazing in a green field.



Amélioration de vos performances

Liaisons EDE, Veto Win, UPRA, Contrôle de croissance, Données commerciales

Possibilité de fonctionner en réseau

Serveur APIVAL disponible 7j/7 afin de télécharger vos mises à jour

APIVAL Informatique 3 rue de la Pradelle – 23000 SAINT-VICTOR

☎ 05 55 51 98 19 contact@apival.fr

Geidel garde bien sûr son :



Volet Administratif

- L'**identification**, la **notification IPG par papier ou internet**, les **IPE**.
- La **PAC**, calcul du chargement,
- Les **inventaires**, les **mouvements d'animaux**, les **bilans commerciaux**,
- Le **sanitaire** avec **dans ce nouveau Geidel une interface avec le logiciel vétérinaire Vêto Win afin de récupérer automatiquement vos ordonnances**



Volet Technique

- **La Reproduction** afin de connaître les points forts et les éléments d'amélioration de vos reproductrices,
- **La Génétique** qui valorise les poids à âge-type, les pointages jeunes et adultes, les valeurs IBOVAL de vos animaux, les fiches carrières, les prévisions d'accouplements,
- **Les lots** particulièrement utiles aux éleveurs habitués à la gestion d'ateliers séparés avec réalisation de bilans de lots avec leur marge brute,
- **Les sites** permettent une gestion des animaux en fonction de leur localisation. Inventaires réalisés à travers le temps et l'espace...,
- **La facturation** – Dès le bon de livraison validé, inventaire et notification sont automatiquement à jour.



Geidel devient plus performant, plus moderne :

- **Récupération des données EDEL** (nouveaux taureaux de monte publique, nouvelles inséminations, pesées, PAT officiels, pointages jeunes...),
- Possibilité de **travailler en réseau**,
- **Souplesse d'utilisation afin de gérer les pensions en interne**,
- **Saisies uniques qui répondent à deux évènements** (mouvements d'animaux sur plusieurs cheptels),
- **Lecture des boucles électroniques, des codes-barres des DAB, des pesées de la bascule électronique «Tru-Test»**
- **Rapidité de synchronisation avec Geidel Mobile**



Geidel Troupeau associé à Geidel Mobile ont été entièrement réécrits dans le but d'être plus rapides et plus conviviaux.